



8月29日・9月5日のPTA美化作業、たいへんお世話になりました。

令和2年9月8日(火) no.21 文責：上田

台風の影響はなかったでしょうか

先週末から臨時休業となった昨日まで、非常に強い台風10号が九州に接近、東シナ海を北上しました。ご自宅等に被害はなかったでしょうか。山西小体育館も避難所となり10名程の方が避難されました。今回は災害に備える具体的な行動がテレビ等で報じられ、対策を講じられたことだと思います。被害にあわれた方々にお見舞い申し上げます。

運動会練習が始まりました

『山西っ子(No19)』でもお伝えしたように、今年度の運動会は午前中の開催となります。3日(木)の家庭向け案内のとおり、いろいろと例年とは異なることがあります。子どもたちはもちろん、参観いただく方々にもコロナ対策と熱中症対策をお願いしなくてはなりません。ご理解ご協力を重ねてお願いします。

4日(金)朝活動の結団式では、赤白団長のあいさつや高学年の応援団員の各教室での協力をお願いなどがありました。運動会スローガン“全力山西 笑顔・全力・あきらめない”のもと、子どもたちが山西小の一員として持てる力を精一杯発揮してくれることを期待しています。先週からは学年の表現(ダンス)等の練習も始まりました。一人一人の子どもが自分に向けられる温かい視線があることをよろこびと感じられるよう指導したいと考えています。



▲1・2年のダンス練習
学校では練習を通して友達と励まし合いながら頑張る姿を認めていきます。家庭で練習の様子などを尋ねられることも子どもには励ましとなります。よろしくをお願いします。

・・・コラム・・・

「二分間の冒険」「かわせみのマルタン」「まんじゅうこわい」「夏の庭」・・・さて、これらは何のタイトルかお分かりになりますか?「モモ」「星の王子さま」「シャーロックホームズ」「銀河鉄道之夜」「宝島」とくれば、ああ!と思われる方も多いかもかもしれません。そうです。図書室や本屋さんに並ぶ児童図書です。「真夜中の学校レストラン」などは保護者の皆さんの世代にはよく読まれたのではないかと思います。教室の人形の話、音楽室の話などの怖いメニュー、怪談を召し上がれという本でした。私は決して読書好きといえる小学生ではありませんでしたが、「飛ぶ教室」にははまりました。山西小の図書館にもあり、うれしくなりました。

※ これから、時折ですが、ご家族の小学生の頃も思い出せるようなコラムを掲載します。